

Un stade plein à craquer prend congé d'Ariel Pestano



La Havane, 23 sept. (RHC).- Le stade César Sandino, de Santa Clara, était plein à craquer hier soir. Plus que l'attrait du match, les amateurs de baseball ont fait le déplacement pour rendre hommage à Ariel Pestano, l'un des meilleurs récepteurs cubains des derniers temps qui a pris congé du terrain.

Un grand portrait d'Ariel Pestano a été dévoilé sur un des murs du jardin droit du stade. Les applaudissements du public restent le meilleur hommage à ce grand baseballeur cubain.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/106614-un-stade-plein-a-craquer-prend-conge-dariel-pestano>



Radio Habana Cuba